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Слово редактора

Здравствуйте, наши 
дорогие, любимые читатели! 

Вот и начался новый 
учебный год. Ура! Хочется 
верить в то, что он будет ярким 
и плодотворным, совсем как 
предыдущий. Мы, члены 
редколлегии газеты «Новости 
из 7», снова на связи и начинаем 
нашу работу с новой силой. 

Школьная газета вновь ворвётся 
в вашу обычную школьную жизнь 
и осветит её по-новому.  У нас 
море проектов и идей, океаны 
планов и новшеств. Мы вступаем 
в этот год с новыми надеждами  и 
представляем вашему вниманию 
первый в этом году выпуск 
школьной газеты «Новости из 7». 

Цель нашей газеты прежняя 
- освещать школьную жизнь. 
Мы открыты для всех, так что 
присоединяйтесь, становитесь 
нашими корреспондентами. 

«Новости из 7» - это площадка, 
где каждый имеет своё мнение и не 
боится его высказать, это территория 
ярких и интересных идей! 

Поздравляю всех с началом 
нового учебного года  и желаю 
успехов, творческих идей! 

Береговая А.В. 

Территория 
ярких идей!

Да, в течение времени 
газета меняла свой облик, 
совершенствовалась, появлялись 
новые рубрики, менялся коллектив, 
но неизменным остаётся — 
актуальность школьной прессы. И 
самое главное - мы вышли за рамки 
газеты, теперь наша редколлегия 
не только пишет статьи для 
школьной газеты, мы скорее стали 
полноценным общешкольным 
СМИ, так как уже второй год наша 
газета существует и в электронном 
варианте на сайте школы. Но цели 
и миссия у нас осталась теми же 
— мы по-прежнему рассказываем 
о школьных новостях, об историях 
из жизни школы, поднимаем и 
обсуждаем актуальные темы, а 
также делимся всем тем, что нам 
кажется интересным и полезным. 
Пользуясь моментом, хотелось 
бы поблагодарить талантливых 
ребят 7 «А» класса, которые были 
«первооткрывателями» в мир 
школьной прессы, которые и по сей 
день трудятся и делятся креативом 
на страницах газеты «Новости из 7»  
(Чепелин Вячеслав, Мехбалиев 
Тимур, Уварова Валерия, 
Срудилина Дарья, Левина 
Мария).  Большое вам спасибо за 

С Днём рождения, 
родная газета!

все ваши старания и усилия! Я, как 
редактор школьной газеты, горжусь, 
что в нашей школе есть «Новости 
из 7»! 

На самом деле, не так уж и 
много школ в Выборге, у которых 
есть свои газеты, поэтому пусть 
эта инициатива и в будущем будет 
отличительной чертой нашей 
замечательной школы! Мы со 
своей стороны обещаем стараться 
и дальше совершенствоваться, как 
можно более оперативно делиться 
с вами информацией и делать нашу 
газету познавательной и интересной 
для вас! А от вас, дорогие наши 
читатели, ждем заинтересованности 
в нашей деятельности. Мы всегда 
рады всем вашим откликам, 
предложениям и идеям и, конечно 
же, новым лицам в рядах нашей 
редколлегии! 

Ещё раз поздравляю всех, кто 
всё это время сотрудничал с нами, 
и кто только начинает познавать 
журналистское дело. Мы верим, что 
у газеты «Новости из 7» светлое, 
яркое, интересное будущее. С Днём 
рождения, наша газета! 

С пожеланиями творческой и 
продуктивной работы, редактор 

школьной газеты А.В. Береговая 

Дорогие наши читатели! 5 октября наша школьная газета «Новости 
из 7» отмечает свой второй День рождения! Представляете, вот уже 
два года мы с ребятами школьной редколлегии освещаем яркими 
красками жизнь в нашей 7 школе! 

2 сентября 2019 года школа №7 
города Выборга вновь распахнула 
двери перед своими учениками. 

Поздравляем всех с новым 
учебным годом! И тех, кого  с 
трепетом ведут в школу за ручку; 
и тех, кто радостно идет сам, 
предвкушая встречу со старыми 
друзьями; и тех, кто  активно 
продолжает учиться, будучи уже 
взрослым; и тех, кто открывает мир 
знаний для своих детей; и тех, кому 
это еще предстоит! – в общем всех-
всех - всех с праздником! 

Первоклассники! Вы 
отправляетесь в увлекательное, 
хоть порою и трудное путешествие 
- путешествие в Страну Знаний. 
Этой страны вы не найдете ни на 
одном глобусе и карте. Эту страну 
предстоит открыть вам с помощью 
учителей. От вас самих зависит, кем 
станете вы в этой стране. 

Поздравляем с Днем знаний! 

День 
знаний 

Стали известны итоги 
Всероссийского конкурса 
сочинений (школьный этап). 
Васильева Татьяна - абсолютный 
победитель школьного этапа 
Клименок Мария, 5«А» - 
победитель среди обучающихся 
4-5 классов 
Белова Ангелина, 5 «Б» - призёр 
Шульга Анатолий, 5»Б» - призёр 
Царёва Мария, 5 «А» - призёр 
Левина Мария - победитель среди 
обучающихся 6-7 классов 
Коровин Егор, 7 «Б» - призёр 
Калиничева Анна, 8 «А» - призёр 
среди обучающихся 8-9 классов 
Трухина Юлия, 10 «А» - 
победитель среди обучающихся 
10-11 классов 
Чугунова Виктория, 10 «А» - 
призёр.

Поздравляем!
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С Днем учителя!

Не секрет, что профессия учителя 

является одной из наиболее важных 

в мире. Порой именно благодаря 

квалифицированному труду учителей в 

мир приходят великие ученые, художники, 

писатели и первооткрыватели. Поэтому 

Международный День учителя – это 

праздник, который имеет особое значение 

для каждого человека. 

Дорогие наши учителя, от чистого 

сердца редакция нашей школьной газеты 

поздравляет Вас с эти замечательным 

праздником! Мы желаем Вам 

безграничного терпения, ярких событий, 

высоких результатов, благодарных 

учеников и всего самого — самого!

Директор школы № 7 Митина 
Людмила Александровна:

- С каким настроением Вы 
встречаете День учителя? 
- Для меня этот праздник особенный. 
Ведь я много лет своей жизни отдала 
школе. Поэтому я всегда встречаю 
этот праздник с теплотой.
- Что Вы пожелаете коллегам и 
себе в Ваш профессиональный 
праздник? 
- Всем коллегам и себе, в частности, 
я желаю вдохновения в работе, 
приподнятого настроения каждый 
день, успехов и благодарности от 
учеников и родителей! 

Заместитель директора по 
учебно-воспитательной работе, 

учитель географии, Безрученкова 
Ольга Владимировна:  

- С каким настроением Вы 
встречаете День учителя? 
-  С хорошим, бодрым. С настроением, 
нацеленным на преодоление 
трудностей, профессионального 
роста и достижений. 
- Что Вы пожелаете коллегам и 
себе в Ваш профессиональный 
праздник? 
- Оставаться такими же 
профессионалами своего дела, 
красивыми, увлекательными 
людьми, любящими детей. Учитель биологии Сергиенко 

Наталья Владимировна:

- С каким настроением Вы 
встречаете День учителя? 
- Волнительно. Всегда интересно 
смотреть, как ведут себя в этот день 
ученики по отношению к учителям. 
- Что Вы пожелаете коллегам и 
себе в Ваш профессиональный 
праздник? 
- Здоровья. Встречаться каждый раз 
с любимыми учениками, пытаться 
вносить что- то новое в учебный 
год. 

Заместитель директора по 
учебно-воспитательной работе, 

учитель начальных классов, 
Орлова Светлана Борисовна:

- С каким настроением Вы 
встречаете День учителя? 
- С прекрасным! С радостью!  День 
учителя — это замечательный 
праздник. Всегда приятно, когда 
дети поздравляют учителей. 
- Что Вы пожелаете коллегам и 
себе в Ваш профессиональный 
праздник? 
- Я бы себе пожелала крепкого 
здоровья, коллегам — побольше 
хороших учеников, здоровья, 
отличного настроения, поменьше 
огорчений, неудач. 

Учитель истории Масалёв 
Станислав Валерьевич:

- С каким настроением Вы 
встречаете День учителя? 
- С прекрасным! Я испытываю 
чувство удовлетворения от своей 
работы и от таких прекрасных 
учеников, как вы. 
- Что Вы пожелаете коллегам и 
себе в Ваш профессиональный 
праздник? 
- Хорошего, весёлого настроения и 
послушных учеников. 

Праздники

6 сентября в нашей школе прошёл замечательный праздник - День 
здоровья. 

Проводится это мероприятие уже не первый год, это традиция нашей 
школы. Спортивные соревнования прошли на школьном стадионе. Ученики 
5-7 классов состязались на различных станциях: футбол, подтягивание, 
прыжки на скакалке, «Зелёная аптека» прыжки в длину, «ПДД», волейбол, 
баскетбол. В конце мероприятия ученики старших классов подготовили 
зажигательный флэшмоб. Мне, как участнику, понравилось всё, но больше 
всего мне запомнился флэшмоб и станция «Зелёная аптека». Несмотря на 
то, что под конец соревнований погода испортилась, и пошёл небольшой 
дождь, все остались довольны и получили море положительных эмоций и 
никто не остался без сладкого приза. 

Тимур Мехбалиев, 7 «А»

ЗОЖ
День здоровья
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Давайте знакомиться!

Новый учебный год ознаменовался приходом в школу новых 
учителей. Теперь в педагогическом коллективе работают молодые 
специалисты Сумина Дарья Александровна и Березина Яна 
Сергеевна, а также учителя ИЗО — Корнеева Татьяна Александровна, 
технологии — Холявин Максим Семёнович и английского языка — 
Сорокина Лидия Леонидовна. Мы желаем учителям успехов в работе, 
хороших учеников и новых открытий! 

Предлагаем вашему вниманию интервью с некоторыми из них.

Яна Сергеевна Березина/
Начальные классы

 - Не было ли страшно при проведении 
первых уроков?  
- А чего бояться? Я учусь вместе с детьми, как 
и они со мной. 
- 30 ребят в классе. Это много? 

- Я справляюсь. Мы стараемся дружить.  
- Какие предметы Вам нравится преподавать больше, и какие уроки 
больше нравятся детям? 
- Я люблю вести русский язык, математику, окружающий мир, а дети 
больше любят ИЗО и музыку, а некоторые — русский язык и математику. 

- Чем Вы занимаетесь помимо 
работы? 
- Я хожу в спортивный зал. 
- Доставляет ли Вам удовольствие 
работа с детьми? 
- Конечно, так бы я не пошла  работать 
в школу. 
- Каким Вы видите своё 
профессиональное будущее? 
- Пока ещё не знаю. 
 

Мария  Левина, 
Ксения Белозерцева, 7 «А»

Новая волна 

Максим Семёнович
Холявин/

Технология

- Максим Семенович, почему вы стали 
именно учителем технологии?

- Технология - предмет, который готовит людей 
к жизни: девочки учатся готовить, мальчики - 
вести домашнее хозяйство, чтобы все было в 

порядке. 
- Кем вы работали до этого?
- Я получил образование в сфере государственного и  муниципального 

управления и работал специалистом в сфере госзакупок. Я совмещал 
работу и учёбу, работал удаленно: и 
на парах, и дома, и в офисе.

- Какое ваше мнение о нашей 
школе?

- У вас прекрасная школа, 
здание прекрасной архитектуры, 
а самое главное - это чудесный 
педагогический состав, то есть 
учителя, которые у вас работают, 
замечательные.

Вячеслав Чепелин, 7 «А».

Татьяна Александровна 
Корнеева/

ИЗО

 - Татьяна Александровна, где Вы учились? 
- Я училась в Санкт-Петербурге, в РГПУ им. 

А.И. Герцена на художественно-графическом  
факультете. 

- Осваивали ли Вы ещё другие 
профессии? 

- У меня есть образование 
закройщика-модельера. Я портной 
высшей категории. Ещё у меня 
кинологическое образование, долгое 
время я занималась собаководством. 

- Почему сейчас Вы остановились 
именно на преподавании ИЗО? 
Как  выбрали именно этот путь, 
связанный с творчеством? 

- Случайности и закономерности. 
Я всегда хорошо рисовала, но мечтала 
стать дизайнером-модельером. К 
сожалению, в своё время не хватило опыта и знаний, я не набрала нужное 
количество баллов при поступлении. Чтобы не терять год, я поступила 
в педагогический университет, планируя через год перевестись уже по 
своим интересам. Но так понравилось, что решила остаться. 

- Как ученики относятся к урокам ИЗО и к Вам? 
- Я так понимаю, что дети присматриваются ко мне, а я — к детям, 

изучаю их, а они — меня. Мой предмет специфический, он предполагает 
определённые способности и таланты, поэтому, наверное, есть дети, 
которые предмет не любят, но я постараюсь его обыграть так, чтобы всем 
понравилось. 

- Как Вы думаете, из Ваших учеников получатся великие 
художники? 

- Конечно, да. Я уже вижу, что есть очень много способных детей, талант 
не скроешь.  Вопрос в том, насколько ребятам это нужно, и заинтересованы 
ли они в развитии своих творческих способностей. 

- Как Вы думаете, какое место в жизни человека занимает искусство 
рисованием? Для чего оно может пригодиться? 

- Не скажу, что первое, не скажу, что важное. Многие могут сказать: 
«Нет, это мне не нужно». Но человек живёт у самых основ и источник 
вдохновения у него всегда был. Человек всегда что-то изображал и, живя 
в каком- то «бардаке», человек будет себя неуютно чувствовать. И как раз 
это и есть та самая основа, которую заполняет искусство. Потребность 
нормального человека — жить в красоте. Это заложено природой, а 
природа и есть красота и гармония. Поэтому искусство, на мой взгляд, 
занимает важное место в жизни каждого человека. 

Дарья Срудилина,7 «А»

Дарья Александровна 
Сумина/

Начальные классы 

- Доставляет ли Вам удовольствие работать 
с детьми? 
- Конечно, это большое удовольствие. 
- Вы находите общий язык с учениками? 

- Я стараюсь. 
- Сложно ли делиться знаниями с ребятами? 
- Это зависит всегда от темы урока. 
- Как относятся к Вам дети? 
- Думаю, об этом лучше спрашивать у детей. 
- Как Вам наш школьный коллектив? 
- Хороший коллектив, меня все устраивает. 
- Какие у Вас профессиональные планы на  
будущее? 
- Доработать этот год, а дальше посмотрим. 

Мария Левина, Алина Орлова,7 «А»

В этом году в нашу школу пришли работать 
новые учителя
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Акция

Ярмарка

Ксения Дорошенко, 1 «Б»: 
 

- Моё лето прошло хорошо, я 
готовилась к школе и гуляла. Заранее 
подготовила всё: карандаши, ручки, 
тетрадки. 

Я очень хотела в школу, и мне тут 
нравится. Мне нравится учиться. 
Мой любимый предмет - азбука.

Василиса Соколова, 1 «А»: 

- Я гуляла, ездила к бабушке, на 
море, делала поделки, ходила на 
мастер-классы. 

Мне нравится учиться, в школе 
весело и не надо спать. Мне очень 
нравится математика.

Блиц-опрос

Как прошло ваше лето? 

Многие строят грандиозные планы на летние каникулы. Одни 
хотели съездить к бабушке в деревню, другие решили посвятить время 
своим увлечениям, кто-то строил планы отправиться в путешествие с 
родителями. Чем занимались ученики 7-ой школы?

Александр Колосов, 5 «А»:

- Я играл в различные 
компьютерные игры, участвовал 
в спортивном ориентировании и 
просто хорошо провел время! 

Яна Никаншина, 5 «А»:

- Я участвовала  соревнованиях, 
читала книги на лето, а также 
посетила новый город. Участвовала 
в марафоне «Выборг ран», в 
лыжном Кубке магазина «Mass 
sport» и заняла призовое место. 

Опрос провели Мария Левина, 
7 «А», и Мария Клименок, 5 «А»

Традиционная осенняя 
ярмарка “Дары осени” прошла 
23 сентября в школе № 7.    

Мероприятие проходило во 
дворе школы. Звучала музыка.  

Ребята постарались. 
Импровизированные прилавки 
ломились от кулинарных 
шедевров. Здесь были яблоки в 
карамели, шарлотки, пирожки, 
варенье, блинчики, компоты.... 

Участие в ярмарке приняли все: и родители, и дети, и педагоги. Торговля 
шла бойкая. Кто-то выступил в качестве повара-кондитера, кто-то – 
продавца. Ученики старших классов бойко вели торговлю сами, а малышам 
помогали мамы и папы. А уж покупателями побывали практически все. 
Под конец ярмарки все столы были пусты! 

По результатам опроса ярмаркой все остались довольны. 

Мария Левина, Мария Клименок, Ксения Белозерцева 

Сладкий пир!

Такую акцию 27 сентября 
проводили инспекторы ГИБДД 
Выборга, кадеты школы № 
7 и ГБУ ДО «Центр Ладога». 
Особое внимание уделялось 
автомобилям, в которых были 
дети. 

Кадеты нашей школы 
присоединились к неделе 
детской дорожной безопасности. 
Инспекторы ГИБДД, кадеты 
7 школы и педагоги подготовили для участников акции памятку с 
правилами перевозки детей в салоне автомобиля и советами, как выбрать 
удерживающее устройство в зависимости от возраста и веса маленького 
пассажира... 

Ребёнок - главный пассажир 

Знаете ли вы что такое 
«хакатон»? Ученики из 8 «А» 
класса Останин Дмитрий и 
Борисов Родион не только знают, 
но и принимали в нем участие. 

Само слово «хакатон» – 
это термин, получившийся от 
сочетания двух слов: хакер и 
марафон. Сегодня хакатоны уже не 
относятся к хакерству, это просто 
«марафон специалистов», где 
небольшие команды разработчиков 
решают какую-нибудь техническую 
проблему. 

Наши ребята поучаствовали 
в Хакатоне по компетеции 
«Мобильная робототехника», 

Хакатон
который проходил в Кудрово. На 
мероприятии собрались ребята из 
разных районов Ленинградской 
области. 

В номинации 10+ было задание 
- собрать 2 роботов-футболистов, 
которые управлялись через 
мобильный телефон и провести 
состязание по мини-футболу среди 
роботов. У участников 14+ задания 
были посложнее, связанные с ездой 
по линии, проездом перекрестков, 
чтением цветных меток. Все 
ребята получили хороший опыт и 
зарядились новыми идеями. 

Учитель информатики Пасечник 
Наталья Александровна 


